

Kurzbericht vom Pfarreirat

Der Pfarreirat Alstätte-Ottenstein tagte am 1. Februar 2022. Der Sachausschuss Firmung präsentierte das neue Konzept „Connected“, das ab 2023 in Kraft treten soll. Es soll dazu dienen, die frisch gefirmten Jugendlichen an die Kirche zu binden und einen Austausch unter ihnen zu fördern. Der Liturgieausschuss stellte den Jahresplan für die Gottesdienste und Feste im kommenden Jahr vor und informierte über Änderungen, die zeitnah vor den Terminen erfolgen werden. Der Ausschuss für die Kinderkommunion teilte mit, dass die Vorbereitung der Kinderkommunion 2023 am 5. Februar startet. Zum ersten Mal erhalten die Kinder ein Kommunionbuch, welches Fotos aus den Orten Alstätte und Ottenstein enthält. Für alle Gruppen konnten Katecheten gefunden werden, wenn auch das Vorbereitungsteam selbst Gruppen übernehmen wird. Der Pfarreirat Ahaus schlug vor, die „Plakate der Hoffnung“ in der Fastenzeit von Kirche zu Kirche zu tragen. Diese Idee soll auch in Alstätte und Ottenstein umgesetzt werden. Die Vorbereitungen für die Feier zum 10 jährigen Jubiläum der Fusion zwischen St. Georg Ottenstein und St. Mariä Himmelfahrt Alstätte am 23. April bei Karpaten laufen auf Hochtouren.